



Info flash du 28 Aout 2025

POUR INFORMATION

En tant que représentant français de l'association Jerusalem Way (<https://www.jerusalemway.org/fr/route/frankreich/>), nous avons été sollicités pour coordonner une grande marche en relais à travers l'Europe, jusqu'à Jérusalem.

Notre objectif : relier les peuples, renforcer les liens humains et promouvoir la paix par le biais de la marche.

Un projet d'une telle ampleur nécessite bien entendu des ressources humaines pour l'organisation, ainsi que des marcheurs motivés, prêts à parcourir une ou plusieurs étapes, une heure, une journée, une semaine, un mois, selon les disponibilités et les envies. Tout au long du parcours : conférences, temps d'échange, rencontres
<https://peacewalk.info/>

Je serais très heureux de pouvoir échanger avec vous à ce sujet, et de voir comment vous pourriez relayer cette initiative auprès des différentes associations Compostelle. Je pense que nombre de pèlerins pourraient être sensibles à cette démarche et intéressés à y participer, même ponctuellement.

Dans l'attente de votre retour, je vous remercie chaleureusement pour votre attention, et vous adresse mes salutations les plus cordiales.

Alexandre Lafon

INFO FLASH

Compostelle-France
Fédération Française des
Associations des Chemins
de Compostelle
11 Rue Hermel
75018 Paris
www.compostelle-france.fr
Direction publication :
Philippe Dionnet
Comité de rédaction :
Bernard Anglezi
Michel Suchaud
Crédit photos
Compostelle-France®